

DONOSTIA / Una exposición recorrerá los 40 años de trabajo de Txirri, Mirri eta Txiribiton

DONOSTIA. La Biblioteca Infantil de la Parte Vieja acogerá a partir del próximo lunes una exposición sobre los 40 años de andadura profesional del trío de payasos euskaldunes Txirri, Mirri eta Txiribiton, los primeros en expresarse en lengua vasca. La muestra instalada en el centro infantil de la calle Fermín Calbetón podrá ser visitada hasta el día 30 de marzo. El horario será el mismo que el de la biblioteca, es decir, de lunes a viernes de 16.00 a 20.00 horas y los sábados, de 10.00 a 14.00 horas.

La exposición se titula 40 urteko algara y quiere recordar a niños y adultos la tarea de este trío dedicado al humor infantil, cuyos integrantes empezaron muy jóvenes, aunque siguen con marcha en el cuerpo, según confiesan. 'Hemos querido plasmar parte de nuestra trayectoria de 40 años en una pequeña exposición', anuncian los payasos. 'Nuestros más queridos recuerdos, figuras, personajes, amigos, trajes, incluso calcetines de Txiribiton estarán presentes para los que lo habéis reído con nosotros y los que os queráis apuntar al carro. Nunca es tarde', añaden los payasos. Dentro del periodo de exposición tendrá lugar una visita guiada a la misma, con explicaciones, el día 23 a las 18.00 horas. En ella, los protagonistas compartirán historietas y anécdotas con quienes asistan al acto.